
棚塩の牧場について 

 

２，０００頭の牛を収容する牧場が棚塩にできると聞きました。 

その牧場の運営の在り方について、今後どのように使用していく予定なの

か気になります。 

牛のゲップには、メタンガスなどが大量に含まれ、地球温暖化に少なか

らず影響を与えているということを、私たちはネット等を通じて学んでい

ます。 

ゼロカーボンシティ推進が進む中、この問題についてどのような対策をし

ていくのでしょうか。 

浪江町の考えについて伺います。 

 


